

特定健診・特定保健指導開始

「特定健診事業」は、現行の集団健診だけでなく、市民の皆さんの利便性を考慮し、病院での個別健診もできることにしました。個人負担額は、集団の場合がこれまでと同様の金額ですが、個別の場合は若干の負担増となる予定です。また、「特定保健指導」は、一定の基準により情報提供・動機付け支援・積極的支援と3つのレベルで指導が行われますが、当面は市職員で行います。

「養護老人ホーム」上上山楽々園「給食業務を民間委託

平成19年度、養護老人ホーム上上山楽々園の運営について、今後の財政状況等も視野に入

流量テレメータ取替改良工事が完了しました。また、福山浄水場管理棟のアスベスト除去工事は現在施工中で、年度内には完了する見込みです。

公共下水道徐々に供用開始

牛窓処理区の浄化センターは、全体計画の2分の1に対応できる設備がほぼ完成しました。将来の設備拡大は、管渠整備の進捗に合わせて行います。今年度末に、供用開始できるのは、長浜奥浦地区の一部と師楽地区です。新年度は、紺浦地区や長浜地区の一部地域で管渠工事を行います。

邑久処理区は、平成20年度末の一部供用開始を目指し、邑久浄化センターの土木建築工事や機械電気設備の工事を進めています。管渠工事は、豊原地区の一部と尾張・豊安地区の一部を施工していますが、新年度には、邑久駅西の住宅団地群の一部を整備していく予定です。

長船中央処理区は、着手している浄化センターの土木建

れながら、業務の中で民間活用できるものはないか、委託しても問題のない業務はないかなど、類似施設における状況も参考しながら、検討してきました。

その中で、給食調理業務は、給食専門業者への委託に移行している施設が増加してきている状況で、上上山楽々園においても、複数の民間業者からの提案書の内容等を精査しながら、委託することを決定しました。

これにより財政的には、約400万円削減できる効果が見込まれ、また食事内容なども豊富になり、入所者の食に対する喜びも増すのではないかと思います。

放課後児童クラブの施設整備

放課後児童クラブの育成・施設整備については、子育て支援の重要な施策との認識で、従来から力を注いできました。今後、本市の将来を担う子どもたちのために、積極的に取り組んでいきます。

邑久小学校区の「ゆめっこクラブ」、国府小学校区の「国府

築工事や、幹線管渠工事を新年度も引き続き施工する予定です。虫明処理区は、新年度内に認可申請する予定で作業を進めています。

農業集落排水事業は、磯上地区が2月1日に供用開始。美和・牛文地区は、新年度、管渠工事を実施しながら、浄化センターの建設に着手する予定で、供用開始は、平成21年度末の見込みです。

尻海地区は、平成20年度に、渡内地区、大東の一部、西部の一部などで管渠工事を実施する予定で、供用開始は、平成21年度末を目指しています。

教育委員会部局

学校施設の耐震診断実施

学校施設は、子どもたちにとって一日の大半を過ごす学習活動の場であり、学校教育活動を行うための基本的な教育環境で

ひまわりクラブ」は、利用児童数の増加などに伴い、現施設での受け入れが困難となってきました。そのため、新年度に施設整備に取り組み、児童の安全面の確保を図っていきます。

農業者の主体的な需給調整を目指す

平成19年産米は、一昨年に続き6月から7月の天候不順による日照不足の影響で、ヒノヒカリなどの早生の品目で収量の減少や米の品位の低下があり、農家にとっては4年連続の厳しい年でした。

また、米価の下落傾向は止まることなく、農家にとって非常に厳しい状況が続いていて、過剰米の対策も十分な成果がなく、今後も生産調整が必要な状況です。

昨年末、岡山県より瀬戸内市へ平成20年産米生産目標数量の配分があり、前年より11.9ト少ない6、947トが通知されています。

転作率は、米の基準反収の見直しなどの調整で、昨年同様の



耐震補強工事が予定されている牛窓東小学校

す。さらに地域住民にとっても地震、台風などの非常災害時には、避難場所として利用する地域の防災の拠点として、重要な役割を担っています。

このため、旧建築基準法によって建築された学校施設について、早急に耐震診断、耐震補強工事をする必要があります。平成20年度には診断が必要な26棟の建物の耐震診断と牛窓東小学校の耐震補強工事の実施設計を行う予定です。

瀬戸内市立美術館（仮称）・牛窓町公民館図書室の整備

両施設の整備については、牛



米づくりが盛んな千町平野

率で牛窓地区40%、邑久・長船地区35%となっています。本年度から始まった米政策改革の2期対策で、平成22年度の米づくりのあるべき姿の実現を目標に、需要に応じた生産の促進に向け、農業者、農業団体の主体的な需給調整を目指し、更なる推進を図ります。

下水道各種工事が完了

平成19年度の建設事業のうち、邑久幹線配水管布設替工事・土師地内送水管布設替工事、工事が完了。また、改良事業では、豆田送水流量計取替工事・長島

窓支所の空きスペースを有効活用し、生涯学習施設としての充実と、市の文化度を高め好感度のイメージを市内外に発信するものです。

美術館は、合併時からの重点課題として位置付けられ、瀬戸内市美術館準備委員会からの答申内容を十分検討するとともに、財政部局と協議しながら慎重に準備を進めてきました。

整備の内容は、牛窓を拠点に画業に専念され、名誉市民である故 佐竹 徳画伯から寄贈された作品を核として、郷土にゆかりのある美術、芸術作品を中心に展示する計画です。

また、図書室の整備は、昭和38年の建設で施設の老朽化の著しい牛窓図書館を、牛窓町公民館図書室として整備しようとするものです。新年度は、両施設の基本設計・実施設計を行う計画です。

今後の予定は、21年度に改修工事、22年度に岡山県で開催する第25回国民文化祭の時期を目前に、両施設の開館を進めていきます。